

Neues Outfit für die Fechter des TV Jahn Oelde



Schon seit einigen Wochen können sich die Fechter des TV Jahn Oelde in neuen Trainingsanzügen bei ihren Turnierteilnahmen präsentieren. Ende 2011, rechtzeitig vor Weihnachten, konnte der Kauf von Trainingsanzügen organisatorisch für die gesamte Fechtabteilung abgeschlossen werden. Somit können jetzt die aktiven Jugendlichen bei Turnieren in einheitlichem Outfit auftreten, was natürlich auch zum „Erkennungswert“ der Oelder Fechter beiträgt.

Die Oelder Fechter bestehen überwiegend aus Jugendlichen im Alter zwischen 8 und 17 Jahren die schon seit einigen Jahren sehr erfolgreich bei regionalen und nationalen Turnieren auftreten und schon viele Erfolge verbuchen konnten. Einige Fechter sind auf den deutschen Ranglisten vom Jugend- bis in den Aktivenbereich vertreten. In den westfälischen Ranglisten sind die Oelder Fechter immer auf den vorderen Plätzen zu finden.

Die gute Arbeit der beiden Trainer Carsten Fabian und Tiberiu Rapolti hat sich gelohnt: Aufgrund der bisherigen Erfolge entschloss sich der Deutsche Fechterbund, dieses Jahr die Deutsche Meisterschaft der A-Jugendlichen im Säbelfechten nach Oelde zu vergeben (19. und 20. Mai 2012, Einzel und Mannschaft). Die entsprechenden Vorbereitungen für dieses Turnier sind schon weit gediehen. Trainer, Organisatoren und Fechter freuen sich auf diese Veranstaltung, an der auch einige Oelder Fechter aktiv teilnehmen werden.

Nähere Informationen zu dieser Veranstaltung sowie die Kontaktdaten zur Fechtabteilung finden sich im Internet unter www.oelde.de oder unter www.tvjahn-oelde.de.

Vor diesem Hintergrund kam die Entscheidung, in einheitliche Trainingskleidung zu investieren gerade rechtzeitig, da sie es erlaubt, nach außen ein einheitliches Bild der Gastgeber zu vermitteln.